

Potsdam, 21.02.2018

Pressemitteilung

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

presseamt@stk.brandenburg.de

Woidke gratuliert Lisa-Marie Buckwitz - Erstes Gold für Team Brandenburg bei den Olympischen Winterspielen

Erste Goldmedaille für das Team Brandenburg bei den Olympischen Winterspielen im südkoreanischen Pyeongchang: Bobanschieberin Lisa-Marie Buckwitz vom SC Potsdam holte sich mit Fahrerin Mariama Jamanka Edelmetall im Eiskanal. Ministerpräsident Dietmar Woidke gratulierte sehr herzlich: „Ein Traum wird wahr“, sagte er heute in Potsdam. „Ganz Brandenburg freut sich mit. Überraschende Siege sind doch die schönsten Siege“.

Woidke weiter: „Mariama Jamanka und Lisa-Marie Buckwitz sind mit ihrem Zweierbob in allen vier Durchgängen super Zeiten gefahren. Ihre Form stimmte, sie haben ihre Power und Fahrkunst im richtigen Moment auf die Bahn gebracht. Die Formel 1 des Wintersports hat ein neues Top-Speed-Duo.“

Neben der 23-Jährigen Buckwitz aus Schöneiche gehören auch die Bobanschieber Kevin Kuske und Christian Poser vom SC Potsdam zum Team Brandenburg in Pyeongchang. Die Spiele dauern noch bis zum 25. Februar.